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ご意見・ご提案

内 容 

 

【市長がすすめる具体的なまちづくりについて】 

「市長がすすめる具体的なまちづくり」（広報９月号） 

これが実現すれば、日本一の市になりうると確信いたします。 

ところで財源が伴わない事業計画は「絵に描いた餅」です。市長が

すすめる具体的なまちづくり、総事業費の財源は、項目ごとに次の広

報誌で示してもらいたい。まさか「絵に描いた餅」で市民を騙すつも

りはないでしょうね。そもそも事業を発表する時は、すでに財源の見

込みが出てるべきです。 

南島原市は、大変に財源の豊かな市なんでしょうね。 

 

回   答 

 

この度は、市政へのご意見ありがとうございます。 

さて、広報紙９月号に掲載した「市長がすすめる具体的なまちづく

り」は、市長２期目にあたっての所信表明からその一部を抜粋したも

のです。 

今回、掲げた各施策については、既に取り組みを開始しているもの

もあれば、まだ、検討・計画段階のものもあります。同様に、これに

係る事業費及び財源についても、見通しがたっているものもあれば、

そうでないものもございます。そのため、現時点では、項目ごとに事

業費・財源等を広報紙に掲載する段階に至っておりませんが、当初予

算に計上した施策のうち、主要なものについては、毎年度、広報紙（４

月号）に掲載しており、今回、掲げた施策・事業費につきましても、

一部、掲載しております。 

今後、市政運営の基本的な責務として、これらの施策を国・県など

の財源等も活用しながら、より少ない費用で、市民のためになるよう

効率的に進めてまいる所存ですので、どうかご理解のほどよろしくお

願いいたします。 

 なお、回答について広報紙への掲載を要望されていますが、日々市

民の皆様方から多数いただく個々の提案等につきましては、紙面の都

合上、広報紙への掲載はしておりませんが、市ホームページに掲載い

たしますので、ご了承願います。 
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